



プロゴルファーからの 応援メッセージ!!

今、コロナウイルス感染防止対策によりジュニアの競技も延期や中止になっています。
そんな中、本誌「いこいこゴルフ情報誌」でお馴染みのプロゴルファーの皆様からジュニア達にメッセージをいただきました。
ジュニアの皆様も、身体に気をつけて勉学とゴルフに無理なく頑張って下さいね。



徳島県出身／25歳
亀代 順哉プロ

試合などが無くなり苦しい時ですが
今しかできないことがあります。
高いモチベーションを保ち試合に向
けていい準備をしましょう。



岡山県出身／22歳
江口 紗代プロ

一人一人が感染拡大を抑える努力、心がけはとても大切なことだと思います。
今できることをしっかりと考え、1日でも早く収束する日を願いながら、明るく前
向きにみんなで乗り越えましょう！



香川県出身／46歳
南 秀樹プロ

おうちで居ても、パター練習・素振りなど
で、今までじっくりと出来なかっ
たことにも目を向けることが出来る大
切な時期だと受け止めてください。



熊本県出身／24歳
宮崎 乙実プロ

ジュニアの皆様も、今自分達が出来る
イメージトレーニングや室内での体力
づくりなどしっかり頑張って下さい
ね。早く収束する事を願っています。



広島県出身／25歳
石徳 俊樹プロ

今頑張れる子は強くなれる!
自分の目標を作り、一つずつクリア
して行こう!
一緒に頑張ろう!



熊本県出身／29歳
東 葵プロ

今は大変な時期ですが、どんな時も「もっ
と上手くなりたい」という意欲があれば
大丈夫だと思います。工夫して練習し、
しっかり頑張ってください!



香川県出身／23歳
森田 遥プロ

コロナウイルスにより沢山の試合が
中止や延期になる中、できる範囲の
練習やトレーニングに励んでいる事
と思います。
医療従事者の負担を減らす為にも、
手洗いうがい、不要不急の外出は避
ける等、各々の意識が必要です。
ゴルフは幸いな事に生涯スポーツな
のでこの辛い期間を乗り越えること
で未来への頑張りにも繋がると信じ
ています。
皆さんも是非、今だからできる事に
フォーカスして明るい生活を送って
いきましょう！



奈良県出身／57歳
増田 能成プロ

今、大変な時ですが、また楽しくゴル
フが出来る時が来ますので、健康維
持をご家族のみなさんと頑張ってく
ださい!